



MEMORIA DEL CAMPEONATO DE ANDALUCÍA OPEN DE AEROMODELISMO DE HELICOPTEROS R.C. (F3C y F3C sport) 2008



En la localidad de Aljaraque (Huelva) se ha celebrado durante los días 20 y 21 de Septiembre de 2008 el Cto. De Andalucía de F3C y F3C Sport (Acrobacia con Helicópteros de Radio Control). El citado evento ha contado con la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Aljaraque y de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, estando organizado por el Club de Aeromodelismo Plus Ultra y la

Federación Andaluza de los Deportes Aéreos.

La jornada del sábado 20 se dedicó al entrenamiento de pilotos, así como a la explicación de reglamentos y criterios de puntuación por parte de los jueces.

El domingo día 21, a partir de las 8:30 de la mañana fueron llegando a las instalaciones del C.A. Plus Ultra, situadas en la localidad de Aljaraque, los participantes, jueces y personal del club.

Después de la confirmación de las inscripciones, se procedió a realizar un breafing por parte de los jueces, para aclarar cualquier duda.



Seguidamente se dio comienzo a la competición con la primera de las mangas de la categoría F3C Sport. En total se realizaron 3 mangas de cada una de las categorías, quedando la clasificación de la siguiente forma:





CATEGORÍA F3C

CLASIF.	NOMBRE	CLUB	LICENCIA
1º	GARCÍA CARMONA, ANTONIO	CDARC UTRERA	2008.0478
2º	CONDE QUINTERO, ANTONIO A.	CDARC UTRERA	2008.1746
3º	ORTEGA ROSA, ALFREDO	CDARC UTRERA	2008.0475

CATEGORÍA F3C SPORT

CLASIF.	NOMBRE	CLUB	LICENCIA
1º	MORALES OLMO, ANTONIO	AEROCLUB JAÉN	2008.1284
2º	DA COSTA SANTOS, NUNO M.	CD. A. ABBAS BEN FIRNAS DE RONDA	2008.1209
3º	FERNANDEZ BENÍTEZ, JOSÉ M ^a	C.A. PLUS ULTRA DE ALJARAQUE	2008.1199
4º	CODES MARTÍNEZ, ALFONSO	AEROCLUB JAÉN	2008.1282





Todos los participantes mostraron un buen nivel de vuelo en una especialidad poco practicada debido a la enorme dificultad de las figuras a realizar, tanto en las maniobras de estacionario como en las de translación.

Tras la finalización de los vuelos, se procedió a la entrega de trofeos y medallas, en la que participaron representantes municipales, federativos y del club anfitrión.



Una vez finalizada la competición, disfrutamos de una magnífica exhibición de vuelo 3D por parte del piloto Antonio García, flamante campeón de Andalucía de F3C, que hizo estremecerse al público asistente con una serie de maniobras imposibles. A la finalización del vuelo recibió una más que merecida ovación por parte de los presentes.

También contamos con la presencia en el campo, de un grupo de pilotos desplazados desde el C.R.C. Sevilla para realizar una exhibición de vuelo FPV (vuelo en primera persona), consistente en acoplar al modelo una cámara de video y un sistema de seguimiento y pilotarlo mediante las imágenes recibidas en unas gafas de visión virtual. Los presentes, tuvimos la oportunidad de probar el sistema quedando sorprendidos por el grado de realismo que se consigue con dicho pilotaje.

Para finalizar, los miembros del C.A. Plus Ultra ofrecieron a todos los presentes una estupenda barbacoa que fue el mejor broche para cerrar este campeonato.

